

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

MEDICINA

-Considero importante una mayor disponibilidad de libros de consulta para sala, ya que así se podrían consultar por mucha más gente.

-Creo que sería una buena idea abrir la biblioteca los sábados.

-Colocar moqueta, para evitar el sonido de los tacones.

-Que el personal de la biblioteca guarde más silencio.

-Comenzar a cerrar a menos cinco.

-Dar preferencia a los estudiantes de medicina, fisioterapia y enfermería ; sobre todo en época de exámenes.

-Que la ampliación de horario de apertura, se haga según los exámenes de esta facultad y no según lo genérico.

-Adquisición de obras nuevas que tengan valor para el estudio de la carrera. No es de recibo gastarse el dinero en una obra maestra, que tras años de estancia en el estante, haya salido de "paseo" con el lector en solo un par de ocasiones.

-En época de exámenes 24 horas, como las gasolineras. Por favor !!! Abierta.

-Ampliar algo más los horarios, incluso en épocas en las que no hay exámenes.

-Los libros suelen acabarse pronto y están ocupados mucho tiempo.

Aquellos que no haya muchos ejemplares o que estén muy solicitados. No exponen todos al mismo tiempo, sino guardar algunos ejemplares hasta la mañana siguiente o algo así.

O si no los que igualmente están muy solicitadas, poner periodos de préstamo más cortos (2,3 días).

-Cuando un usuario está multado (por un retraso, no de muchos días) permitirle sacar el libro para fotocopiarlo en la universidad (dejando el DNI o rellenando una ficha).

-Mayor cantidad de libros en préstamo

-Mejor y más fácil acceso a revistas y libros del fondo bibliográfico.

Necesidad de mayor cantidad de libros necesarios en las distintas asignaturas. Siempre hay muy pocas y siempre están prestados cuando se necesitan o están en los diferentes departamentos. Me parece poco tiempo 1 semana para préstamo.

-Aumentar el plazo de préstamo de los libros hasta 2 semanas.

-Me parecen excesivas las penalizaciones, además si los devolvemos tarde es porque el plazo es muy pequeño.

-Que aumenten los ejemplares de algunos libros que nos recomiendan y que están tan pedidos que es imposible coger alguno.

-Que en cada mesa pongan 4 sillas y no 5 porque es un agobio tanta gente.

-Que en época de exámenes pidan el carnet para sentarse a las mesas, porque viene gente de otras facultades y es imposible coger sitio.

-Que aumente el nº de mesas y el espacio, porque es muy pequeña para tanta gente.

Que abran las ventanas por la noche, porque en época de exámenes huele a humanidad insoportablemente.

-Que bajen la calefacción porque en exámenes te dan ganas de venir en bikini

-Que cumplan más lo de quitar los folios cuando llevan ocupando un sitio más de 20 minutos, porque lo que hace la gente es venir en cuanto abren y repartir folios por los sitios para sí mismo y sus amigos y volver 5 horas después a estudiar tranquilamente y encima si se los quitas para llevar tanto tiempo sin volver, te insultan.

(y no pongo más sugerencias porque no me caben).

- Ampliar el plazo de préstamo (7 días es poco, mínimo 10 días)
- Las penalizaciones son excesivas, por retrasarte un día en la devolución de un libro no puedes sacar otro aunque lo necesites con urgencia.
- Los ejemplares que tienen una gran demanda nunca están disponibles, tendría que haber más volúmenes de esos.
- Cinco sillas por mesa es excesivo, el de la cabecera molesta mucho.
- En época de exámenes debería admitirse sólo a los de la facultad, porque nunca hay sitio.
- Ser más exigentes con la reserva de sitios, a veces dejan 1 folio durante 3 horas y parece que no hay sitio. A los 20 minutos un sitio sin nadie debería poder cogerse.

- Arreglar las ventanas o ponerlas herméticas para que no entren ni el agua ni el aire en invierno.
- Hacer las reformas cuando no sea época de exámenes, como pasó el año pasado con el aire acondicionado.
- Adecuar bien la temperatura de la sala, porque en verano está tan fuerte el aire acondicionado que hace frío y en invierno hay días que la calefacción está demasiado baja y también pasas frío incluso con jerseys abrigaditos.
- La apertura en época de exámenes, aunque el horario sea más reducido se deberían abrir más salas, como ésta (la de medicina) que tienen gran cantidad de usuarios porque en las otras siempre falta sitio.
- Sugerimos también que la hora de apertura debería ser antes (a las 8:00), que es cuando empiezan la mayoría de las clases, porque en caso de llegar tarde a clase y no poder entrar, puedes aprovechar el tiempo en la biblioteca.

- Instalación ventanas herméticas para que no pase aire en invierno
- Horario biblioteca exámenes, que sea más amplio y se abra fines semana
- Puestos lectura individuales, son muy incómodos ya que no entra la silla.
- Aire acondicionado, se hace un uso excesivo de él en verano
- El año pasado hubo reformas en época de exámenes
- Se podría abrir la biblioteca a las 8:00, ya que esa es la hora a la que la mayoría de los cursos inician sus clases, para el caso de que lleguen tarde.

- Arreglar las ventanas para que no entre frío o agua.
- Las obras, arreglos, instalación de nuevos servicios, etc se lleven a cabo fuera del horario de la biblioteca o al menos en épocas que no haya exámenes.
- En las mesas que están contra la pared, poner sillas que quepan entre las patas de las mesas o bien cambiar las mesas por unas más amplias.
- Ampliar el horario en época de exámenes. Durante el curso, ampliar el horario de apertura a las 8 h en lugar de las 9 h, puesto que todos los cursos empiezan las clases a esa hora y si se llega tarde se puede aprovechar.
- Vigilar la temperatura de la biblioteca (aire acondicionado demasiado fuerte).

Mayor actualización del catálogo de libros.

Podría ser útil el renovar el plazo de un libro sin esperar o que éste esté en la estantería ya que hay veces que han tardado en poner el mismo libro que había dejado 2 días. Durante ese tiempo estuvo acumulado con otros tantos en las estanterías del mostrador sin poder cogerlo.

- Dejase más plazo para el préstamo de libros
- Y que la cantidad de libros que podamos coger sea más por ejemp. 5 o 6
- Poner climatizador a una temperatura determinada para no estar con abrigo en verano.
- Que el personal de biblioteca hable bajo y no haga tanto ruido.
- Poner más libro en inglés (originales)
- No sé que se hace con los libros que se renuevan ; pero si no se llevan a algún sitio útil ; darlos a los estudiantes.
- Poner fuentes de agua fuera de la biblioteca (cerca)
- En verano el aire acondicionado está muy alto
- Hay material que es muy solicitado por los alumnos y del cual hay pocos ejemplares.

Abrir a las 7:30 o a las 8 :00 de la mañana.

Abrir los fines de semana, por lo menos uno cada quince días.

Es muy importante respetar y guardar el máximo silencio en las salas de estudio.

Los usuarios parece, que es general, están educados para no molestar a los lectores.

Hay un factor ajeno, no imputable al estudiante, son los ruidos que producen muchas veces los tubos fluorescentes del alumbrado, así como el aire acondicionado.

Es preciso estudiar en lo posible reducir estos factores causados por los aparatos de alumbrado y aire acondicionado. Deberían eliminar todo ruido que pueda afectar a concentrarse en el estudio.

-Deberían mejorar el trato con los usuarios, ofreciéndose a dar las explicaciones pertinentes en cada uno de los casos, con amabilidad y no con indiferencia.

-El horario de la biblioteca en época de exámenes debería ampliarse, y verdaderamente adecuarse a estas fechas y con antelación. (es decir enero y mayo deberían cubrir el horario especial de dichos periodos)

Debería abrirse a las 8:00, de acuerdo con el horario de inicio de clases.

-Deberían adquirir mayor número de ejemplares, dado que somos demasiados alumnos para tan pocos libros ; claro está, de aquellos libros que por su experiencia, conozcan que están más solicitados.

Espero que tomen nota y hagan algo. Muchas gracias.

Más bibliotecas para la época de exámenes.

Calefacción en los meses de invierno.

-Obtener más ediciones nuevas de libros como Anatomía patológica de Robbin

-Encuadernar estos libros por capítulos o temas para que puedan ser utilizados por diferentes personas un mismo libro. (sobre todo los libros más pasados para su fácil transporte y manipulación).

-La biblioteca del hospital universitario 12 de octubre presta los libros por un día solamente lo cual es insuficiente.

Debería ser al menos una semana al igual que en la biblioteca de la facultad.

Con el sistema actual se obliga a los alumnos a desplazarse a la biblioteca de la facultad para conseguir un plazo de préstamo adecuado.

-Sugiero la existencia de un buzón para depositar los libros que llevamos a devolver porque muchos alumnos de esa facultad comienzan las clases a las 8:00 (Cuando aún no está abierta la biblioteca) y tenemos que cargar con los libros que normalmente pesan muchísimo.

-La limitación de los puestos de trabajo, porque es difícil mantener tus pertenencias en tu sitio en este tipo de mesas.

-Que a la biblioteca de medicina sólo se pueda acceder si eres de la misma cuando no haya sitio por exámenes, ya que se da preferencia a personas de otras carreras y los que estudiamos aquí nos vemos obligados a desplazarnos lejos.

Sería aconsejable estar muy en contacto con los distintos departamentos para estar informado de qué libros utilizan principalmente para la docencia, puesto que, esos libros son los más útiles para los alumnos y por tanto los menos disponibles.

La biblioteca tiene un gran fondo bibliográfico, pero sería interesante conseguir ediciones viejas porque hay muchos libros que no se pueden utilizar, debido al avance de la ciencia.

Que hubiera especial atención en comprar los libros que recomiendan los profesores de la facultad, ya que muchos de ellos no están en la biblioteca, o hay muy pocos ejemplares o corresponden a ediciones antiquísimas muchas encuadernaciones de los libros están en mal estado.

La cantidad de libros que se pueden prestar no tendría que limitarse a tres. Además creo que el tiempo debería exceder a una semana, porque es realmente poco.

En algunos casos hay poco material para consultar.

-Controlar a que no haya ruido de móviles y estudiantes hablando.

Las sillas asignadas a las mesas individuales son incomodísimas ya que quedan muy alejadas de la mesa a la hora de estudiar.

Si se sustituyeran esas sillas por otras con un asiento más estrecho se facilitaría el estudio y se ganaría en comodidad.

Gracias

-Las sillas correspondientes a las mesas individuales no se acoplan con las mismas, de manera que el alumno queda excesivamente lejos del lugar de estudio, lo cual provoca incomodidad.

-Podría estudiarse el hecho de crear señalizaciones con forma de carteles por ejemplo en lo que respecta al contenido de cada estantería, de manera que el alumno pudiera ver desde la distancia la estantería que le interesa y dirigirse directamente hacia allí, evitando así la pérdida de tiempo que supone recorrerse las once estanterías si no se conocen con precisión.

-Mejorar la iluminación

-Permitir el acceso solo a los estudiantes de la Complutense al menos durante la época de exámenes.

-Evitar de alguna forma los ruidos del exterior, la puerta siempre está abierta.

-Ampliar el horario de apertura, teniendo en cuenta que empezamos las clases a las 8 h. Durante épocas de exámenes abrir los sábados y domingos como la de historia, al menos.

-Ampliar horario de biblioteca

-Apertura los sábados

-Época de examen también en diciembre

-Analizar ediciones de libros

-Renovar la calefacción y sobretodo el aire acondicionado.

-Durante la época de exámenes se debería ampliar el horario de más bibliotecas y deberían abrir los fines de semana con el mismo horario que a diario.

Que el horario de la biblioteca en fechas de examen se mantenga hasta las 23:00 hasta que acaben los alumnos de medicina sus exámenes, porque generalmente vuelve a cerrar a las 21:00 cuando ni siquiera hemos empezado.

Que haya ampliación de horario para los exámenes de diciembre de los de 3º de medicina.

Que el horario de apertura sea más adecuado a las necesidades de los alumnos de la facultad, con apertura extraordinaria en época de exámenes, etc...

-Apertura de la biblioteca a las 8 am, que es cuando se inician las clases.

-Aislar mejor las ventanas del fondo, que entra aire y es incómodo estudiar ahí cuando hace frío.

Que el horario de apertura extraordinaria en las fechas de exámenes se acople a las fechas de exámenes de la facultad (en febrero, diciembre y junio)

Más libros de nuevas ediciones.

-Ampliar horarios en diciembre (para los alumnos de 3º)

-Abrir al menos 1 día del fin de semana.

-Más libros de nuevas ediciones.

-Que se mantenga cerrada la puerta de la biblioteca

-Que el personal de la biblioteca disminuya el tono de voz en sus conversaciones.

-Que avisen con antelación los cambios de horario, así como los días que la biblioteca permanecerá cerrada.

-Las sillas de madera resulten muy incómodas cuando llevas 3 horas sentada, si que agradecería mucho que las cambiaran por otras más cómodas.

-Que eliminen algunas ediciones antiguas de los libros que hay en la biblioteca y adquieran otras más recientes.

-Que mantengan la puerta cerrada para evitar los ruidos externos.

-Que el personal de la biblioteca disminuya el tono de voz en algunas de sus conversaciones.

-Que avisen con suficiente antelación los cambios de horario, así como los días que permanecerá cerrada.

-Las sillas sólo de madera, resultan incómodas para el estudio.

-Algunas ediciones de libros están demasiado anticuadas, sería bueno sustituirlas por otras más modernas, sobre todo más actualizadas, para evitar confusiones en el estudio.

Que abran al menos un día en el fin de semana.

Que la jornada de apertura extraordinaria se adecúe a los periodos de exámenes de estudiantes de medicina en la biblioteca de medicina.

Apertura extraordinaria en diciembre por haber exámenes en Medicina.

-Ampliación del horario de apertura, adecuándose sobre todo a la temporada de exámenes de los alumnos de la facultad de medicina.
-Las reformas en la biblioteca se hagan en horario extraescolares y no en plenos exámenes (marzo 04).
-Aumento de la intensidad de la luz en determinadas zonas de la biblioteca (En el lateral derecho la visibilidad está muy reducida).

-Considero que la biblioteca de medicina debería :
Tener un horario más extenso durante todo el curso en cuanto a :
-Abrir fines de semana (no sólo en época de exámenes)
-Considerar diciembre como época de exámenes, ya que hay cursos que tienen exámenes en esta época.
-El cierre de la biblioteca es demasiado pronto.

-Estaría muy bien que la biblioteca estuviera abierta a las 8 : 00 de la mañana, para poder utilizarla si es necesario los días en los que puedes llegar tarde a clase y no pasas.

Gracias

-Estaría muy bien que la luz de la parte derecha de la biblioteca fuera tan luminosa cómo la de la parte izquierda.
-Estaría genial que abriesen también los fines de semana en los periodos de no exámenes (porque hay que estudiar continuamente), o que se turnen las distintas bibliotecas de la complutense.

Gracias

Deberían tener más ejemplares de algunos libros que son recomendados por los profesores.

-Se podría ampliar el horario de apertura de la biblioteca, abrir los sábados en épocas fuera de examen.
-En épocas de examen, vigilar que los alumnos sean realmente de la UCM.
-Ampliar los libros de texto más solicitados.
¡ Gracias !

-Ampliar el horario de biblioteca aunque se haya ampliado en época de exámenes también lo vemos necesario a cargo del curso.
-Más sitios (lugares de lectura/estudio) somos una facultad muy grande y el nº de plazas es muy reducido para cubrir todas las necesidades muchas han sido las veces que al venir a estudiar no había sitio.
-Más libros y mayor plazo de préstamo.
-Abrir los fines de semana, sobre todo en exámenes (Sábados y domingos).

-Sería muy útil poder acceder a internet desde la biblioteca. ¡ Es otro modo de estudiar y documentarse !
-El horario es reducido, sobre todo en época de exámenes ya que la ampliación de horario llega tarde.
-Muy importante : el fin de semana los estudiantes de medicina también estudiamos, por lo menos podrían abrir un día.

En la biblioteca del hospital 12 de octubre sólo dejan 1 día de préstamo, no es suficiente para consultar un libro, me parece injusto que el préstamo de la biblioteca de la facultad sean 7 días y el de la biblioteca del hospital tan sólo uno. Al mismo tiempo en la biblioteca del hospital 12 de octubre sólo dejan 15 minutos por persona para consultar cualquier información en internet.
Asimismo en dicha biblioteca hay menos ejemplares de libros contando con que algunos sólo son para salas.

Aumentar las horas de apertura, no sólo en época de exámenes, y no sólo ciertas facultades.

-En medicina existe un periodo de exámenes en diciembre.
Pedimos que determinados días se haga un horario extraordinario de apertura
-La apertura de la biblioteca los fines de semana :
Únicamente los sábados por ejemplo
Aunque sólo sea en horario de mañana.

Me gustaría que los libros se pudieran renovar y que el tiempo o periodo de préstamo fuera mayor (2 semanas).
Mayor acceso a los libros que se encuentran en depósito y en los diferentes departamentos.

Nada. Me parece que todo está bastante bien.

- Arreglar libros que por su antigüedad están destrozadas.
- Comprar libros nuevos de algunos que hay pocos y son muy demandados y de otros que las ediciones que tenemos son ya muy viejas.
- Colocar un reloj que funcione
- Sistema para que en época de exámenes, que es cuando surgen los problemas, no pueda mantenerse reservado un sitio durante más tiempo del establecido.

-En mi opinion yo pondría más ordenadores con acceso a internet.

Aunque en algún apartado pueda haber alguna discrepancia, el único punto aunque en el que se debería de hacer algo es en la falta de sitio.

Creo que hay fácil solución viendo la cantidad de clases inoperantes en el centro.

- Que la puerta de la biblioteca esté cerrada, hay mucho ruido por ello.
- Falta de luz en los laterales.
- Al devolver un libro que lo puedas volver a sacar sin necesidad de que lo pongan previamente en las estanterías por lo que tienes que esperar a que lo coloquen otra vez.
- Que el personal de la biblioteca, guarde más silencio.
- Que la ampliación de horario en exámenes se atenga a medicina.
- A la hora de hacer reformas que procuren hacerlo en horario extraescolar.

-La iluminación

-Las mesas aisladas deberían ir acompañadas de una silla más estrecha que el espacio entre las dos patas, de modo que se pudiese acercar y apoyar en el respaldo.

-Las proporciones entre el nº de libros iguales y su uso : Siempre faltan los que la mayoría de la gente usa ; y sobran otros de los que bastarían un par de ejemplares para satisfacer una demanda.

Pero ante todo optimismo, ¡ Gracias !